
 

 

Wahr ist es,  

einmal reißt es uns alle hinauf 

aus Zerfall in ewige Jugend, 

aus Sterben ins Leben, 

aus Siechtum in siegende Kraft, 

aus Kleinheit in Gloria, 

aus engen Zeiten in ewige Weiten. 

So wird es sein, ja so, 

wenn wir ewig daheim sind bei Christus. 
 

Heiliger Cyrill von Alexandrien  



 

 

Wer hofft, ist sich selbst immer um ein paar Schritte 
voraus. Hoffen heißt: Im Unerfüllten von verheißener 
Fülle leben. „Ich bin im Kommen“, sagte die Hoff-
nung zur „Realität“, die sich über sie lustig gemacht 
hatte. „Du aber bist im Glauben.“               Fridolin Stier 
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